
Dry Field Bean Seed Treatment
Traitement des Semences de Haricot Sec

MicroSURGE®
GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS
 Rhizobium etli . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram
 Rhizobium tropici . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram
 Azospirillum brasilense. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1x105 CFU/gram

CONTIENT
 Rhizobium etli . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram
 Rhizobium tropici . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2x105 CFU/gram
 Azospirillum à raison de brasilense. . . . . . . . . . . . . . . . . 1x105 CFU/gram

MODE D'EMPLOI
Ce produit est conçu uniquement pour être mélangé avec un seau De 
9.7 kg (20 lbs) de Talc U.S.A. ou 80/20. Ajouter cinq livres ou un récipient 
plein de traitement de semences MicroSURGE de haricots de plein champ 
à un seau de 9.7 kg (20 lbs) de Talc USA ou 80/20. Mélanger ou bien 
agiter avant utilisation. Traite environ 5216.31 Kg (11,500 lbs) de 
haricots de plein champ a 27.22 kg (60 lbs) par boisseau

Garantie limitée: Talc U. S. A. garantit que ce produit est conforme à l'étiquette de description et 
convient à l'utilisation prévue lorsqu'il est utilisé conformément au mode d'emploi avant la date 
d'expiration. Talc U. S. A. ou ses représentants doivent être informés de toute plainte dans un délai de 
soixante (60) jours après la plantation. La seule obligation Talc U. S. A. en vertu de cette garantie sera le 
remboursement du prix d'achat. Talc U. S. A. n'est pas responsable et décline tous dommages 
consécutifs, accessoires et contin- gents. Sans limiter ce qui précède, Talc U. S. A. n'est pas responsable 
pour la perte ou la perte potentielle de récolte, quelqu’en soit la cause. Cette garantie limitée remplace 
toute autre garantie, exprimée ou implicite.Cette garantie limitée est nulle là où la loi l'interdit.

Attention: Garder hors de la portée des enfants
CE PRODUIT N’EST PAS UN ENGRAIS

DIRECTIONS FOR USE
This Product is designed only to be mixed with Talc USA’s 20 lb pail of Talc 
or 80/20. Add five pounds or one full container of MicroSURGE field bean 
seed treatment to TALC USA’s 20 lb pail of Talc or 80/20. Mix or shake 
throughly before use. Treats approximately 11,500 lbs of field beans at 
60 lbs per bushel

Limited Warranty: Talc U.S.A. guarantees that this product conforms to its label description and is 
suitable for its intended use when used in accordance with the label directions before the expiration 
date. Talc U.S.A. or its representatives must be notified of any field complaint within sixty (60) days 
after planting. Talc U.S.A.’s sole obligation under this warranty shall be to refund the purchase price. Talc 
U.S.A. shall not be liable for and disclaims all consequential, incidental and contingent damages 
whatsoever. Without limiting the foregoing, Talc U.S.A. shall not be responsible for loss or potential loss 
of crop from any cause whatsoever. This limited warranty is in lieu of other warranties, expressed or 
implied. This limited warranty is void where prohibited by law.

Caution: Keep out of reach of children 
NOT A PLANT FOOD PRODUCT
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Net Weight 
5 lbs (2.27 kg)


